

Lycéens et collégiens se rencontrent pour discuter de l'orientation

CANALA. Des ateliers d'orientation ont été organisés, jeudi, au collège public. Des représentants de lycées sont intervenus.

Alors que les collégiens de troisième s'interrogent sur leur orientation, des représentants des lycées Antoine-Kéla de Poindimié, Johanna-Vakié de Houailou, de l'antenne de lycée professionnel de La Foa, des lycées Do-Kamo, Petro-Attiti et Auguste-Escoffier sont intervenus, jeudi. Des élèves de Kouaoua, du collège privé Doo-Mwa et du collège public de la commune, organisateur de cette séquence, les ont écoutés avec attention. Un moyen de présenter ces établissements et les formations qui y sont dispensées. Également présente, la SLN a abordé ses débouchés en termes d'emplois qu'elle fournit. Diaporamas, vidéos, plaquettes et échanges ont permis aux futurs lycéens de découvrir un nouvel environnement scolaire, de mieux

cerner les programmes, d'anticiper et, pour certains incertains, de trouver une voie. Conseiller principal d'éducation (CPE), enseignants et délégués aux formations ont été accompagnés d'anciens élèves de Canala et d'étudiants qui ont partagé leurs expériences de lycéens. L'occasion de rassurer les plus jeunes pour qui, quitter la Brousse pour un grand lycée, peut être source d'inquiétude. Des spécificités de certains établissements ont aussi été présentées, comme la section football du lycée Do-Kamo ou l'internat d'excellence Ind'ex Nord d'Antoine-Kéla. Dans le cadre de la préparation à l'orientation, les élèves sont allés au Sofip, à Poindimié, et d'autres ont fait des stages d'immersion.

De notre correspondante
Isabelle Payat



Nathael Song, CPE au lycée Antoine-Kéla était accompagné par d'anciens élèves du collège qui ont partagé leurs expériences de lycéennes et présenté le dispositif In'dex Nord, qui prépare certains élèves au concours d'entrée à Sciences Po. Photos Isabelle Payat



Yvonne Wakanumune, manager formation de développement organisationnel à la SLN, a présenté des métiers liés à l'usine.



Daniel Reibec, du lycée Petro-Attiti et ses collègues du lycée Johanna-Vakié ont évoqué le CAP et bac Pro sécurité.



Les élèves ont suivi les ateliers avec intérêt, en fonction de la formation qu'ils envisagent à la prochaine rentrée scolaire.